En la provincia de Burgos, la feria de Villadiego tenía ingresos que superaban las restantes rentas administradas en 1765 y 1770. Era franca de alcabalas y, sin embargo, perdió importancia, de igual forma que disminuyeron también las recaudaciones para la Real Hacienda de la Administración de Burgos, donde se hallaba comprendida. Los ingresos de la feria se redujeron un 37,72% entre los años citados⁷⁷⁹.

Feria de San Andrés de la villa de Villadiego. Burgos. Como consta de cuaderno y cuenta presentada por su administrador don Francisco Huidobro

	Alcabalas	Cientos antiguos	Cientos renovados	Total	Variaciones respecto al año anterior (%)
1765	0	342.571	342.571	685.142	
1770	0	213.363	213.363	426.726	-37,72

Fuente: AGS, DGT, Inv. 24, legajo 1.277.

La falta de información impide establecer comparación en los ingresos de la feria de Valladolid a finales del siglo. Sólo dispongo de las recaudaciones del ramo del viento en los años 1790 y 1791, donde se advierte su reducción en términos absolutos⁷⁸⁰. Aun así, las diarias de la de Valladolid fueron superiores a las que producían los intercambios en los días corrientes (38.577 mrds. en cada día de la feria de 1790 y 34.199 en

⁷⁷⁹ AGS, DGT, Inventario 24, legajo 1.277.

⁷⁸⁰ Las recaudaciones del ramo del viento en los años 1790 y 1791 fueron de 5.159.582 mrds y 5.126.047, respectivamente. Correspondieron a introducciones por los 30 días de feria 1.025.995 y 1.157.327 en los años citados. Las relaciones generales de valores, salarios y líquido de rentas reales de la provincia de Valladolid se encuentran en los legajos 816 para los años 1750 a 1774 y 979 para 1776 a 1794. AGS, DGT, I. 24, legajos 816 y 979.